

Foto de LA PRENSA, por Ramirez P. SOBRE CAFE. El economista Pedro Abraham Daura (izquierda), intervino en el III. Congreso Nacional de Profesionales en Ciencias Económicas, presentando un trabajo de investigación de comercio cafetero. Lo acompaña, licenciado Mauricio S. Escalante.

Alcaldía subsidia en más de un millón anual a mercados

La alcaldía se ve precisada a subsidiar con más de un millón de colones anuales a los mercados de San Salvador, para lograr la costeabilidad y funcionamiento de esos centros comerciales populares, se afirmó en la municipalidad. En la actualidad los mercados en su funcionamiento afrontan un déficit de 2 mil 968 colones con 24 centavos diarios.

Según números que se nos pu-sieron a la vista en relaciones públicas de la Alcaldía, los mercados necesitan para su servicio diario de un gasto de once mil 233 colones con 28 centavos; pero los ingresos no aportan más a Alcaldía se ve obligada a subsique 8 mil 265 colones con cuatro diar con esa suma a los mercacentavos, lo que deja un déficit

diario arriba mencionado, que anualmente se eleva a un millón 83,407 colones con 60 centa-

Pasa a la página 13

Puesto de prestigio ocupa el país en comercio de cafe

Puesto de prestigio ocupa El Salvador en el comercio internacional de café, destacó el licenciado Pedro Abraham Daura, en su ponencia presentada ayer en el III Congreso Nacional de Profesionales en Ciencias Económicas. Señaló en su exposición que la comercialización externa del café, todavia goza del prestigio de poder realizarse solamente

con base en la palabra empeñada.
Basta a veces, dijo, un telefonema, para dar la aceptación a un negocio de miles de sacos de care paración para la exportación son que representan varios millones de colones. "El Salvador, apuntó, vadoreños cuidan celosamente las

en este as ecto tiene ganada una marcas de su café de exporta-merecida fama que en más de ción y los negocios con el exte-una ocasión ha sido mencionada rior se realizan con la sola men-

cooperación de empresas para dotar de Cédulas a empleados

Veinte empresas públicas y privadas son atendidas por personal idóneo de la Alcaldía Municipal de San Salvador, para dotar a sus empleados de la nueva Cédula de Identidad Personal, según se dio a conocer ayer. Hasta el momento, el personal de la sección de Cédulas ha logrado extender más

el personal de la sección de Cedulas ha logrado extender más de cuarenta mil nuevos carnets, a un ritmo de un mil quinientas a dos mil Cédulas de Identidad diarias. Los encargados de lo vence el 31 de diciembre y esta actividad recomendaron a los quienes no lo hagan durante el peinteresados que, para obtener su riodo señalado, tendrán que pagar Cédula, deben acudir a los cen- el triple por la obtención del dotros de cedulación en los mercados, cumento, de acuerdo a la Ley respara evitar el congestionamiento en pectiva. La Cédula anterior tendrá validez hasta la fecha mencionada. las oficinas centrales.

Se recordó a la ciudadanía que el El proceso de cedulación se plazo para tramitar dicho documen Pasa a la página 11

validez hasta la fecha mencionada.

Medicinas de más bajo precio tiene el país

La fuerte competencia que en El Salvador existe entre las industrias farmacéuticas nacionales y extranjeras, hace que el consumidor adquiera medicinas a precios relativamente más bajos que en el resto de Centro América

Así lo dieron a conocer miembros de la junta directiva de la Asociación de Industriales Químico-Farmacéuticos (INQUIFAR) en

su visita de ayer a este diario. Son ellos los doctores Víctor J. Saca. Héctor Escobar Velado, Romeo Majano Araujo, Franklin López y Ernesto Párker, quienes expusieron distintas situaciones de la industria farmacéutica nacional.

Dijeron entre otras cosas que el alto costo de los medicamentos de que el Ministerio de Salud Pública ha hecho referencia, "no se debe al costo en sí, sino a las significativas cantidades de población que dependen de las medicinas del ministerio".

Señalaron que de existir una mayor pro-moción de desarrollo económico de la población, disminuirían esos costos. En medicinas

a personal médico de ISSS en San Miguel

(San Miguel). Seminario sobre "Análisis Transaccional" fue im-Pasa a la página 11 -



-Foto de LA PRENSA, por Paredes SUSTITUYE. (San Vicente). El Dr. Mario Adalberto Rivera Lazo es el nuevo juez 1o. de le Penal. Sustituye al Dr. Rodo!fo Arturo Machado quien fue asesinado

- Pasa a la página 11 -Impartióse seminario Censo Económico se realizará en primer semestre de 1979

En el primer semestre del próximo año, se realiza en En el primer semestre del proximio ano, se realiza en todo el país el Censos Económico, informó el Director General de Estadística y Censos, coronel Héctor Fermín Aguila. Objetivo de ello, se dijo, es contar con la información estadística que requieren los proyectos y planes del gobierno central, empresa privada y otras instituciones que planificamenta de la contra reconstrucción.

quen para el futuro. Esos da-tos también servirán, se expli-có, para comparabilidad interna-que se despliega en cuanto a cacional; o para efectos de integración económica en el plano bilateral, centroamericano, latinoamericano o internacional.

Comercio e industrias El censo va dirigido especial-

que se despinega en cuanto a ca-pacidad instalada, potencial de producción, consumo y gastos, origen de materias primas y lo relativo a activos fijos en In-dustria Manufacturera, construc-ción, electricidad, comercio ma-- Pasa a la página 30 -

Periodismo Radial abordarán en Primera Jornada de APES

Este lunes, de las 7:30 p.m. en adelante, el director Este lunes, de las 7:30 p.m. en adeiante, el director de la Agencia de Comunicación Internacional, embajada de los Estados Unidos, Dr. Vytautas A. Dambrava, dictará una charla en el auditorio de la CAESS, dentro del programa de la Primera Jornada de Periodismo que está desa-Periodistas de El Salvador

rrollando la Asociación de APES. El tema que desarrollará el señor Dambrava es "El Pe-riodismo Radial" y contiene un desarrollo histórico del mismo, con datos y fechas curiosos de lo que fue en un pasado bastante cercano este proceso en los Estados Unidos. En la parte formal de su intervención, analiza el Dr. Dambrava los problemas de la libertad de expresión versus la búsqueda de la verdad; pasa

revista a los principios que informan la profesión del perio-dismo honesto y responsable, sal picando su intervención con citas tan convincentes como esta de Thomas Jefferson: "Si se dejara en mis manos la decisión de contar con un gobierno sin periódicos o periódicos sin un gobier-no, no vacilaría en escoger esto Pasa a la página 11



INDUSTRIA FARMACEUTICA. La industria tarmacéutica nacional al mantener competencia con firmas extranjeras, permite que las medicinas en el país no experimenten mayores precios. Así lo declararon miembros de la junta directiva de la

Asociación de Industriales Químico-Farmacéuticos (INQUIFAR). De izquierda a derecha: doctora-Ernesto Párker, Víctor J. Saca, Héctor Escobar Velado, Romeo Majano Araujo y Franklin López.

-Folo de LA PRENSA, por Merine